

Die gefertigten BezirksrätInnen des Klubs der Volkspartei Liesing stellen gemäß der Wiener Stadtverfassung zur Sitzung der Liesinger Bezirksvertretung am 30.09.2021 folgenden

Antrag betreffend Schaffung von Motorradparkplätzen

Die zuständigen Stellen der Wiener Stadtverwaltung werden aufgefordert, in der Nebenfahrbahn Altmannsdorfer Straße, Höhe 176-178, bestehende Autolängsparkplätze als Parkplätze für motorisierte Zweiräder zu kennzeichnen. Es werden Parkplätze für ca. 5-10 Zweiräder benötigt.



Begründung:

Die BewohnerInnen, die in diesem Bereich ihre motorisierten Zweiräder parken, klagen darüber, dass ihre Zweiräder immer wieder von AutofahrerInnen „umgehoben“ und anderswo abgestellt werden und oft schwer auffindbar sind.

Die Lösung könnte durch das Kennzeichnen der Fläche mittels Verkehrszeichen und/oder entsprechende Bodenmarkierungen erfolgen – bevorzugt links und/oder rechts vom Zugang zu den Müllcontainern (siehe folgendes Bild).



Klub der Liesinger Volkspartei

Die neue
Volkspartei

Liesing



Eine weitere Lösung, die zusätzlichen Mehrwert für die betroffenen BewohnerInnen generiert, wäre die Aufstellung von Metallbügeln (siehe folgendes Foto). Dies würde den BesitzerInnen weitere Sicherheit geben, da sie ihre Zweiräder mit einem Kettenschloss am Metallbügel absperren könnten.

MMag. Birgit Höfler, MBA
Bezirksrätin

Dominik Bertagnol, MSc.
Bezirksvorsteherstellvertreter

Philipp Stadler-Simbürger
Klubobmann